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佐科维称协助解决总统候选人
并非干预民主选举 而是为了国家和民族利益
【本报讯】5 月 29 日，

佐 科 维 总 统 在 雅 加 达 总
统 府 会 见 了 我 国 媒 体 领
导 人 与 一 些 播 客 。 与 大
众 媒 体 和 社 交 媒 体 人 士
的 会 晤 持 续 了 大 约 两 个
小 时 。 出 席 的 媒 体 工 作
者 有 TV One 主 编 伊 尔 亚
斯（Karni Ilyas）、播客与社
交 媒 体 活 动 家 雅 赫 亚
（Helmi Yahya） 与 Kompas
TV 新 闻 时 事 主 任 约 基
（Yogi Nugraha）。

多位在场媒体负责人
透露，佐科维总统强调说，
其所采取的协助解决总统
候选人的态度是为了民族
和国家的利益而为的。

TV One 主编伊尔亚斯
表示，佐科维总统的行为
并非干预民主选举，也不
是 为 了 个 人 利 益 。 佐 科

维 总 统 表 示 协 助 解 决 总
统 候 选 人 的 态 度 并 不 违
反法律，其目的是为了国
家利益，而不是为了个人
利益。

雅 赫 亚 表 示 ，佐 科 维
总 统 是 为 了 国 家 的 利 益
讨 论 了 协 助 解 决 总 统 候
选人的态度问题，绝对没
有 违 反 法 律 。 协 助 解 决
总 统 候 选 人 的 态 度 这 个
词 句 超 过 七 次 被 总 统 提
及 。 尽 管 这 次 会 晤 是 在
轻松气氛中进行的，但是
佐 科 维 对 协 助 解 决 总 统
候 选 人 的 态 度 以 坚 定 的
语气表达。

当媒体领导人询问佐
科 维 所 期 望 的 总 统 候 选
人 和 副 总 统 候 选 人 的 人
物时，国家元首解释了协
助 解 决 总 统 候 选 人 的 态

度。然而，总统所指的是
与 一 个 国 家 13 年 周 期 的
势头有关。

总 统 表 示 ，一 定 要 拥
有 协 助 解 决 总 统 候 选 人
的态度，必须提升到国家
的层面，这与滥用总统权
力无关。

约 基 声 称 ，佐 科 维 总
统 承 诺 不 会 采 取 军 事 行
动。相反，佐科维总统更
喜 欢 政 治 道 路 。 我 不 会
动用军事力量，我有一个
协 助 解 决 总 统 候 选 人 的
态度，我确切地意识到如
何做好政治工作。

约 基 指 出 ，佐 科 维 总
统 在 结 束 与 媒 体 领 导 人
的会议前，还提及有关协
助 解 决 总 统 候 选 人 的 态
度 。 总 统 指 出 ，事 实 上 ，
我是想结束会晤的，我再
一 次 重 申 ，是 的 ，我 拥 有
协 助 解 决 总 统 候 选 人 的
态度。

约 基 补 充 道 ，除 了 谈
论 细 协 助 解 决 总 统 候 选
人的态度，佐科维总统与
来宾们还讨论国民经济、
技术和电子电池问题。

总 统 秘 书 处 礼 宾 、新
闻 和 媒 体 助 理 马 穆 丁
（Bey Machmudin）指 出 ，总
统 对 在 我 国 选 举 中 采 取
的 协 助 解 决 总 统 候 选 人
的态度的解释是，总统希
望 确 保 于 2024 年 同 时 举
行的选举能够以民主、诚

实 和 公 平 的 方 式 进 行 。
其次，总统有责任安全地
举行选举，而不会在社会
中 留 下 两 极 分 化 或 社 会
冲突问题。

第 三 ，总 统 希 望 下 一
届 国 家 领 导 人 能 够 监 督
和继续实施战略政策，如
努山达拉新国都的发展、
下游产业、清洁能源转型
等。第四，总统希望所有
选 举 参 与 者 能 够 自 由 和
公平地竞争，因此总统将
保持国军、国警和公务人
员 的 中 立 性 。 第 五 ，总
统希望，选民获得有关选
举 参 与 者 与 选 举 过 程 的
高质量信息和新闻，以便
加强政府通过社交媒体/
在线防止假新闻/恶作剧
与 人 工 智 能 的 负 面 影 响
的能力。 （亮剑）

佐科维总统与大众媒体和社交媒体人士会晤佐科维总统与大众媒体和社交媒体人士会晤。。

【本报讯】5 月 24 日 ，
雅 万 高 铁 试 车 时 速 达 180
公里行驶时，五百盾硬币
仍 保 持 稳 定 不 倒 的 射 频
在 社 交 媒 体 上 风 靡 一
时 。 该 视 频 由 抖 音 帐 户
@indonesianrailfans 上 传 ，不
仅是硬币，视频还显示瓶
装水在时速 180 公里行驶
过 程 时 ，仍 然 保 持 平 静 ，
并且不会出现晃动。

视 频 旁 白 称 道 ，硬
币 、水 瓶 不 会 摇 晃 ，经 过
加 拉 璜 市 、加 拉 璜 车 站 ，

硬币根本不摇晃，其实列
车速度是 180 公里 /小时。

回 应 上 传 ，网 友 称 高
铁 行 驶 安 静 、不 摇 晃 ，会
让乘客感到舒适。

IG@raden******_ 写 道 ，
它是如此安静，没有发出
车轮转动的声音，乘客会
感到很舒服。

这段抖音视频吸引不
少网友关注，该视频上传
于 5 月 29 日，获得了超过
32.6 万 次 观 看 、1 万 4500
个赞与 1300 条评论。

究竟是什么原因使高
铁如此平稳行驶，即使速
度 达 到 180 公 里 /小 时 ，硬
币也不会掉落呢？

5 月 29 日 ，印 中 高 铁
公 司（KCIC）企 业 传 讯 经
理 埃 米 尔 · 蒙 蒂（Emir
Monti) 声 称 ，在 直 线 行 驶
时 即 使 列 车 在 高 速 飞
奔 ，竖 立 的 硬 币 也 不 会
掉 下 。 硬 币 的 稳 定 性 是
由 于 雅 万 高 铁 行 驶 速 度
非 常 快 ，震 荡 非 常 小 。
这 种 稳 定 性 是 由 于 铁 路
的 状 况 ，可 以 说 是 非 常
平 坦 。

埃 米 尔 解 释 说 ，在 火
车 行 驶 之 前 ，雅 万 高 铁
轨 道 已 经 进 行 了 微
调 。 进 行 微 调 以 确 保
轨 道 上 没 有 起 伏 现 象 。
在 直 线 轨 道 上 ，两 根 雅
万 高 铁 轨 道 杆 的 高 度 非
常 平 行 ，误 差 精 度 单 位
为 毫 米 。 这 种 调 整 非 常
重 要 ，因 为 需 要 确 保 高
铁 将 穿 过 的 铁 轨 完 全 笔
直 平 坦 。 这 样 ，当 雅 万

高 铁 以 350 公 里 / 小 时 的
速 度 行 驶 时 ，乘 客 就 不
会 受 到 震 荡 的 干 扰 。

5 月 24 日 ，印 中 高 铁
公 司 在 试 用 期 内 继 续 提
升 高 铁 的 速 度 。 在 初 始
阶 段 ，火 车 以 60 公 里 /小
时 的 速 度 进 行 测 试 。 然
后 ，速 度 增 加 到 180 公
里 / 小时。

埃米尔还确保通过基
础 设 施 的 改 善 与 指 定 的
独 立 承 包 商 与 顾 问 的 评
估 ，速 度 将 继 续 逐 步 提
高。

埃 米 尔 指 出 ，将 持 续
进 行 测 试 ，直 到 达 到 350
公 里 /小 时 的 峰 值 运 行 速
度 ，以 及 385 公 里 /小 时
的 峰 值 技 术 速 度 。 雅 万
高铁将停靠于四个车站，
即 哈 林 站 、加 拉 璜 站 、巴
达 拉 朗 站 与 与 德 卡 鲁 瓦
站 。 将 由 上 午 05.30 至 晚
上 22.00 运 行 ，印 度 尼 西
亚 首 个 高 铁 票 价 仍 在 与
有关各方讨论中。

（亮剑）

雅万高铁试车时速180公里
安静平稳行驶 抖音视频疯传博得盛赞

雅万高铁试车安静平稳行驶雅万高铁试车安静平稳行驶。。

【本报讯】我国正式拥
有 海 洋 扫 雷 舰 。 海 军 参
谋 长 穆 罕 默 德·阿 里
（Muhammad Ali）上将日前
在 德 国 的 阿 贝 金 和 雷 斯
穆 森 船 厂 主 持 了 这 两 艘
海雷排除舰（MCMV）的接
收仪式。

接收这两艘海雷排除
舰 的 仪 式 开 始 于 升 起 印
度尼西亚国旗，并伴有国
歌《印度尼西亚之歌》，这
标 志 着 军 舰 的 身 份 和 归
属为印度尼西亚。

随后，这两艘海雷排
除 舰 分 别 被 命 名 为 KRI
Pulau Fani-731 和 KRI Pu-
lau Fanildo-732。海军第一
舰 队 发 言 人 伊·玛 德·维
拉·哈迪准将在一份书面
声 明 中 说 道 ：“ 这 种 海 洋
扫 雷 舰 以 巴 布 亚 省 的 岛
屿命名，它们能够在浅海
和 深 海 中 工 作 。 第 一 艘
舰 的 钢 材 切 割（造 舰 工
作）工 作 于 2020 年 11 月
26 日进行。”

据海军总部的新闻稿

称，购买这两艘军舰的目
的 之 一 是 因 为 我 国 海 域
仍 然 存 在 许 多 二 战 时 期
遗留的海雷。

此外，由于海雷武器
技术的动态发展，这两艘
军 舰 将 被 运 用 以 清 理 我
国 海 域 中 仍 存 在 潜 在 危
险的海雷。

此前有报道称，海军
参谋长阿里表示，德国制
造 的 海 雷 猎 人 舰 即 将 到
达我国。计划中，第一艘
海雷排除舰将于 2023 年 5
月从德国出发。

阿里在 2023 年 3 月 18
日 出 席 在 展 玉（Cianjur）
县 Cugenang 镇 Cibulakan 乡
的 地 震 灾 区 视 察 社 会 救
助 活 动 期 间 说 道 ：“ 海 雷
猎 人 舰 计 划 在 五 月 从 德
国启航。”

他 表 示 ：“ 国 防 部 已
经 订 购 了 两 艘 海 雷 猎 人
舰 。 但 可 能 只 有 一 艘 先
到 ，另 一 艘 稍 后 会 到 ，但
两 艘 之 间 只 相 差 几 个
月。” （Irw）

我国正式拥有2艘海洋扫雷舰
用于在印尼海域排除二战遗留的大量海雷

海军参谋长阿里上将夫妇等在海洋扫雷舰上合影海军参谋长阿里上将夫妇等在海洋扫雷舰上合影。。

【本报讯】Saiful Mujani
Research and Consulting
（SMRC）调查机构表示，根
据调查结果，大多数公众希
望立法选举使用按比例公
开候选人名单的系统。这
是基于 SMRC 于 2023 年 5 月
2 日至 5 日进行的全国电话
调查结果，大多数受访者希
望议员候选人直接由选民
决定，而不是由政党领导人
按比例封闭式选举。

5 月 29 日 ，SMRC 研 究
总 监 德 尼（Deni Irvani）声
称 ，SMRC 调 查 发 现 ，公 众
强烈支持在立法选举上实
行按比例公开式选举，占
72% ；那 些 想 要 封 闭 式 比
例的人只占 19%。

SMRC 指出，于 2023 年
1 月、2 月与 3 月进行了三
次类似的调查后，发现都

是一致的。在一系列调查
中，想要开放式比例制的
公 众 约 为 71%-73% ，远 远
超过希望封闭式比例制的
公众，占 16%-19%。

德尼表示，这种愿望反
映在普通人群层面。公民
的这种愿望与进一步的调
查结果一致，即更多的公民
占 49%觉得人民选出的国
会议员比政党选出的议员
占 28%更能代表人民利益。

事 实 上 ，大 多 数 印 尼
斗争民主党选民希望进行
公开的比例制选举，尽管
梅加瓦蒂领导的政党想要
相反的选举法。

本 次 SMRC 调 查 使 用

随机数字拨号方法，这是
一种通过随机电话号码生
成过程选择样本的技术。
使用随机数字拨号技术，
通过随机电话号码生成，
验 证 和 筛 选 过 程 选 择 了
925 名 受 访 者 的 样 本 。 假
设简单的随机抽样，调查
的误差幅度估计为 3.3%，
置信水平为 95%。

众所周知，目前，关于
按比例封闭式选举问题闹
得沸沸扬扬，是因为宪法专
家丹尼·因德拉亚纳（Den-
ny Indrayana)泄露了收到的
宪法法院关于立法选举制
度的裁决的个人信息。

宪法法院发言人法扎

尔（Fajar Laksono）强 调 说 ，
此 案 尚 未 由 法 官 小 组 决
定 ，各 方 将 于 2023 年 5 月
31 日提交结论文件。

5 月 28 日，丹尼·因德
拉 亚 纳 在 其 个 人 IG 账 户
上写道，其收到的信息表
明，宪法法院将裁定以封
闭式按比例与选举制度有
关 的 第 114/PUU-XX/2022
号诉讼。今天早上，我得
到了重要的信息，即宪法
法院将裁定目前实行的立
法选举，将恢复封闭式按
比 例 制 选 择 政 党 形 象 标
志。这一决定是在宪法法
院法官之间做出不同意见
或反对意见后做出的。六
名宪法法官表示，批准恢
复封闭式比例制，而三名
宪法法官批准开放式比例
制。 （亮剑）

SMRC民调：大多数公众希望
实行按比例开放式立法选举制度

【本 报 讯】著 名 学 者
洛 基·格 隆（Rocky Gerung)
近日在题为《评估总统候
选 人 机 会 和 2023 年 政 党
联 盟 格 式》在 YT 视 频 发
布 的 一 场 电 视 论 坛 中 声
称 ，在 我 国 ，应 该 是 由 政
党联盟来决定局面，而不
是 由 局 面 来 决 定 政 党 的
联盟。也就是说，目前政
党 联 盟 实 际 上 遵 循 政 治
动向的流程，而不是决定
应 该 独 立 做 出 哪 些 决 定
的联盟。所以，我们所谓
的 政 党 联 盟 实 际 上 只 是
互 相 窥 视 、互 相 跟 踪 ，这

才是其基础。
目前的政党联盟看起

来变化无常，尤其是当佐
科 维 与 具 有 不 同 联 盟 推
举 的 总 统 候 选 人 背 书
时。所以从一开始，政党
联 盟 在 我 国 的 民 主 生 活
中就是一堆垃圾，在其他
国 家 是 不 会 出 现 此 种 现
象的。

洛 基 表 示 ，在 其 他 国
家，政党联盟将连贯一致

地指导其政治人物竞选总
统候选人。在我国，政党
联盟产生的决定正在等待
非联盟成员的信号。如果
我问，佐科维总统是属于
哪个联盟，印度尼西亚统
一 联 盟（KIB）？ 是 的 ，但
是，佐科维也支持那些不
是 KIB 联盟成员的政党。

众 所 周 知 ，佐 科 维 总
统在政党联盟继续升温的
动态中，召集了六名政党

总主席，这六个政党人物
是印尼斗争民主党总主席
梅加瓦蒂，从业党总主席
艾朗卡，大印尼行动党总
主席普拉波沃，国民使命
党总主席祖基菲，团结建
设党代理总主席马迪奥诺
和民族复兴党总主席穆海
敏 。 尽 管 一 些 政 党 否 认
会议讨论政治问题，但这
次会议被认为是佐科维对
目前正在发生的联盟组建
施加影响的方式之一，此
前佐科维还经常多次表示
支持多位总统候选人。

（亮剑）

【本报讯】现在，国家
健康保险计划（JKN）的卫
生 社 保 机 构（BPJS Kese-
hatan）为会员提供了在线
注册行政管理，这对医院
为 民 众 提 供 服 务 的 效 率
非常有帮助。

丽 佳（Rika Rahim）就
是 一 个 例 子 。 这 位 比 亚
克 科 达 区 (Biak Kota) 的 39
岁 妇 女 是 一 名 国 家 公 务
员 ，是 国 家 健 康 保 险
（JKN）计 划 的 参 与 者 之
一，她几乎每个月都会利
用该计划看病。

丽佳由于罹患高血压
和心脏肿胀需要利用 JKN
定期进行治疗，丽佳每次
利用 JKN 的在线注册，使
她更容易处理登记手续，
而 不 必 在 医 疗 机 构 等 待
很长时间。

丽佳在一份书面声明
中 表 示 ，通 过 在 线 注 册 ，

我可以充分利用时间，如
果我们遵守程序，我们绝
对 不 会 像 其 他 人 想 象 的
感 到 受 到 歧 视 。 由 于 我
的 医 疗 机 构 在 比 亚 克 嫩
霍（Biak Numfor）警 局 注
册 ，所 以 ，我 经 常 去 那 里
的诊所看病，偶尔我会被
转 介 到 比 亚 克 地 方 医
院。在我看病期间，总是
获 得 友 好 的 医 务 人 员 和
舒适的医疗服务。

丽佳对 JKN 计划的实
施表示感恩，尤其是对于
她的疾病，仅凭 JKN 卡就
可 以 获 得 30 天 的 常 规 药
物。

丽 佳 指 出 ，使 用 BPJS
Kesehatan 进 行 治 疗 ，可 以
减轻医疗费，也不需要花
钱 买 药 。 我 要 感 谢 BPJS
Kesehatan 为我提供了很好
的服务。

（亮剑）

专家：政党不能自主表明立场
证明政党联盟是民主生活垃圾

JKN病患可在线挂号
避免排队提高效力


